

L'Éclaireur du Gâtinais, 11 juillet 2018

Après réunion avec le préfet

Arboretum : les élus confiants

Après l'annonce par l'ONF de la fermeture de l'Arboretum des Barres de Nogent-sur-Vernisson au public à compter de 2019, les élus se sont mobilisés, notamment, autour d'une pétition rassemblant plusieurs milliers de signatures et avaient rendez-vous vendredi avec le Préfet pour une première réunion.

Si les élus ont rappelé qu'il n'y avait pas de fermeture immédiate puisque l'Arboretum restera ouvert au public pour la saison 2018, il faut trouver des solutions afin de pérenniser son ouverture dans les années à venir.

Jean-Pierre Door est favorable à un engagement financier des Communautés de communes du Gâtinais. Pour le Conseil départemental, Alain Grandpierre se dit prêt à faire un effort financier, mais au détriment d'autres parcs et rappelle que les baisses de subven-



Les élus signant la pétition lors de la Saint-Jean à Nogent.

tions du Département sont également liées aux ponctions de l'État sur les finances – alors même qu'il est propriétaire du site.

Jean-Pierre Sueur a rappelé qu'il a sollicité les ministres de l'Agriculture et de la Transition écologique en proposant de s'appuyer sur le Fonds national d'aménagement et de développement du territoire.

À la demande du préfet, une étude de l'intégralité du site devra être rapidement faite. L'ONF quant à elle a déjà prévu le reclassement de son personnel (10 employés) et ne suivra pas l'accueil du public. Pour le moment, personne ne s'avance sur le portage de l'opération.

Les élus se montrent confiants. Nouvelle réunion avec le préfet en septembre.